



Leuchtende Kinderaugen

Nikolausfeier für geflüchtete Menschen und Gäste im evangelischen Gemeindehaus

Freunde, Bekannte, Helfer und Gäste konnten am 8. Dezember, zwei Tage nach dem Geburtstag des Heiligen Nikolauses, einige tolle Stunden verbringen. Schon längst zur Tradition ist die Nikolausfeier von „Nörvenich hilft! e.V.“ im Rahmen des Begegnungscafés im evangelischen Gemeindehaus in der Vorweihnachtszeit geworden. Die 23-jährige Gulsom kam zum zweiten Mal zur Feier. Gulsom stammt aus Afghanistan. Seit zwei Jahren lebt sie nun mit ihren zwei Kindern in Nörvenich. Der Kontakt zu Nörvenich hilft! e.V. kam über die Kleiderkammer des Vereins zu Stande. „Ich komme gerne zur Nikolausfeier. Gerne feiere ich hier, ganz losgelöst



Nikolausfeier für Geflüchtete, Helfer, Freunde und Gäste

von der Religion. Alle sind zusammen und das finde ich toll“, so die 23-jährige. Die Ehrenamt-

lichen von „Nörvenich hilft!“ sorgten auch in diesem Jahr wieder für die üppige Bewirtung.

Bei Plätzchen, Kuchen und Getränken warteten alle gespannt auf den Nikolaus. Während der Verrichtung seiner Arbeit auf der ganzen Welt schaute er am späten Nachmittag bei der Feier vorbei. Der Heilige Nikolaus von Myra verzauberte die Atmosphäre in seinem bischöflichen Kostüm. Das Erscheinen des Nikolauses löste bei allen Kindern großes Erstaunen aus. Dem ein oder anderen war die Situation nicht so ganz geheuer aber spätestens als er die ersten kleinen Geschenktüten hervorholte, war das Eis gebrochen und die Kinderaugen strahlten. Dank zahlreicher Spenden konnten alle anwesenden Kinder ein kleines Präsent vom Nikolaus entgegennehmen. Es waren aber noch mehr Gäste vor Ort. Bürgermeister Dr. Timo Czech schaute mit dem beigeordneten Michael Reutter vorbei. Beide überbrachten neben einer Spende eine weitere tolle Nachricht. „Ich freue mich überbringen zu dürfen, dass Nörvenich hilft! e.V. den ersten Platz des Heimatpreises erhalten wird. Dieser ist mit 2.000 Euro datiert“, so Dr. Timo Czech. Ein Dank gilt den Anwesenden Ehrenamtlichen für ihre Wertschätzung und ihr Engagement - in einer Zeit, die eigentlich durch Stress dominiert wird. Die Mitglieder von „Nörvenich Hilft! e.V.“ bedanken sich an dieser Stelle herzlich bei allen, die zu dem guten Gelingen des Festes beigetragen haben sowie vor allem der evangelischen Gemeinde für die zu Verfügung Stellung der Räumlichkeiten. FH



Bürgermeister Dr. Timo Czech (Mitte) schaute mit dem beigeordneten Michael Reutter (r.) vorbei. Beide überbrachten neben einer Spende eine weitere tolle Nachricht